

l'établit et le popularisa au Canada, notre compatriote M. Blouin, sans parler des portraits de Jacques Cartier et de Paul Chaumedey de Maisonneuve, ceux de S. S. Léon XIII, de N.N. S.S. le cardinal Taschereau, archevêque de Québec, Fabre, archevêque de Montréal, et Feehan, archevêque de Chicago, grand chapelain de l'Ordre des Forestiers Catholiques.

Entremêlé à la littérature anglaise, qui remplit la majeure partie de ce journal—compliment aux visiteurs américains, en grande majorité parlant anglais—se trouve un peu de littérature française. Nous y avons relevé, avec honneur et plaisir, un sonnet signé par notre collaborateur Frid-Olin. Le *GLANEUR* ne saurait manquer de s'accaparer ce bien de famille, en le réimprimant ici :

FRATERNITÉ

Hommage à l'Association des Forestiers Catholiques.

Que les hommes sont forts, qui s'entr'aident en frères
 A supporter la vie, à lutter pour le bien,
 Et, domptant par la foi tous les destins contraires,
 S'offrent, sous l'œil de Dieu, le plus constant soutien !

Qu'il est beau, méprisant les jaloux téméraires,
 Le regard sur le Christ, le cœur ferme, en chrétien,
 De dépenser son âme à guérir des misères,
 Et les biens d'ici-bas pour charitable fin !

Vous l'avez bien compris ce sublime devoir
 D'être unis en la Foi, la Charité, l'Espoir ;
 C'est votre gloire, à vous, "Forestiers Catholiques ?"

Votre fraternité, son but si noble et grand
 Méritent de partout des louanges publiques ;
 Le Canada français, à son tour, vous les rend !

—Sans aucun doute, chacun des délégués à la grande convention "Forestière" de Montréal, en 1892, conservera précieusement ce journal comme un digne et cher souvenir.

La Cour Brébœuf, de Montréal, qui a pris l'initiative de cette publication, en a fait adresser à notre saint père le pape Léon XIII un exemplaire relié avec le plus grand luxe, et ce, dans le même temps que la convention réunie votait à l'unanimité et envoyait par cablegramme au vénérable pontife de Rome l'acte de son entière soumission, avec ses compliments et ses vœux. Cette double démarche aura dû être très sensible au cœur du saint vieillard.
